

Une rentrée scolaire sous contrôle sanitaire strict



Ena Elsa Velázquez annonce les mesures qui seront appliquées pour le contrôle sanitaire dans les établissements scolaires.

La Havane, 28 août, (RHC).- Les autorités cubaines ont examiné sous la loupe les mesures sanitaires prévues pour garantir la santé des élèves et des étudiants à la rentrée scolaire.

Les plus hautes autorités de notre pays ont jugé que la rentrée scolaire n'aura pas lieu début septembre à La Havane, à La Palma, une commune de la province de Pinar del Rio, Mariel et San Cristobal dans la province d'Artemisa, la ville de Cárdenas, dans la province de Matanzas et à Camajuani, dans celle de Villa Clara.

Au cours d'une réunion qui a analysé les préparatifs de l'année scolaire, le président Miguel Díaz-Canel a souligné qu'il fallait respecter rigoureusement les dispositions sanitaires pour garantir le bon déroulement des cours. La ministre de l'Éducation, Ena Elsa Velázquez, a rendu compte des mesures entreprises de concert avec le ministère de la Santé.

«Les mesures prises ne se bornent pas au respect de la distanciation physique. Nous avons conçu tout un paquet de mesures. Dès l'arrivée des élèves à l'école, nous avons prévu l'enquête clinique des travailleurs et des élèves, la désinfection avec de l'hypochlorite des souliers et des mains ainsi que des superficies dont les tables, les chaises, les téléviseurs, les commandes, les poignets des portes, tout.

Nous avons aussi insisté sur l'élimination de tout ce qui pourrait rendre propice un foyer de moustiques. Il n'y a pas que le Covid-19. Il faut aussi prévenir les maladies provoquées par les moustiques.

L'entrée aux écoles est interdite aux travailleurs et aux enfants présentant des infections respiratoires. Nous exigeons le port du masque. Ce sont ces mesures qui nous garantiront le déroulement des cours sans difficultés».

Le vice-premier ministre, le Dr Roberto Morales a signalé qu'en plus de l'enquête clinique, il fallait un échantillonnage systématique des tests PCR parmi les élèves et les étudiants afin d'identifier à temps des éventuels foyers de la maladie.

Pour La Havane, et les communes qui accusent une augmentation de cas de Covid-19, le ministère de l'Éducation a conçu des cours télévisés.

Le président cubain a appelé à prendre en considération tous ces efforts et demandé la participation active de la famille à la préparation des enfants et des jeunes.

Source: NTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/232624-une-rentree-scolaire-sous-controle-sanitaire-strict>



Radio Habana Cuba